



National Defence

Défense nationale

National Defence Headquarters
Ottawa, Ontario
K1A 0K2Quartier général de la Défense nationale
Ottawa (Ontario)
K1A 0K2**REQUEST FOR PROPOSAL
DEMANDE DE PROPOSITION****RETURN BIDS TO:
RETOURNER LES SOUMISSIONS À :****Bid Receiving Mailbox – Réception des
soumissions**Email – Courriel:
DLP53BidsReceiving.DAAT53receptiondessoumissions
@forces.gc.ca

| | |
|---|--|
| Title/Titre Vehicular Equipment Components - Composants et accessoires de véhicules | Solicitation No – N° de l'invitation W8486-238831/A Amendment 001 |
| Date of Amendment – Date de Modification November 22, 2022 – le 22 novembre, 2022 | |
| Address Enquiries to – Adresser toutes questions à Contracting Authority: Name: Hector Vargas Directorate: DLP 5-2-4-2 National Defence Headquarters 101 Colonel By Dr. Ottawa, Ontario K1A 0K2 | |
| Telephone No. – N° de téléphone 819-939-3643 | Email – Courriel HECTOR.VARGAS@forces.gc.ca |
| Destination Specified Herein Précisé dans les présentes | |

Proposal To: National Defence Canada

We hereby offer to sell to Her Majesty the Queen in right of Canada, in accordance with the terms and conditions set out herein, referred to herein or attached hereto, the goods and services listed herein and on any attached sheets at the price(s) set out therefore.

Proposition à : Défense nationale Canada

Nous offrons par la présente de vendre à Sa Majesté la Reine du chef du Canada, aux conditions énoncées ou incluses par référence dans la présente et aux annexes ci-jointes, les biens et services énumérés ici et sur toute feuille ci-annexée, au(x) prix indique(s).

Instructions:

Municipal taxes are not applicable. Unless otherwise specified herein all prices quoted must include all applicable Canadian customs duties, GST/HST, excise taxes and are to be delivered Delivery Duty Paid including all delivery charges to destination(s) as indicated. The amount of the Goods and Services Tax/Harmonized Sales Tax is to be shown as a separate item.

Instructions:

Les taxes municipales ne s'appliquent pas. Sauf indication contraire, les prix indiqués doivent comprendre les droits de douane canadiens, la TPS/TVH et la taxe d'accise. Les biens doivent être livrés « rendu droits acquittés », tous frais de livraison compris, à la ou aux destinations indiquées. Le montant de la taxe sur les produits et services/taxe de vente harmonisée doit être indiqué séparément.

Solicitation Closes – L'invitation prend finAt – à: 2:00 PM EST – Eastern Standard Time –
Heure normale de l'EstOn – le: December 19th, 2022 – le 19 décembre,
2022

| | |
|--|--|
| Delivery required - Livraison exigée See Herein | Delivery offered - Livraison proposée |
| Vendor Name and Address - Raison sociale et adresse du fournisseur | |
| Name and title of person authorized to sign on behalf of vendor (type or print) - Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur (caractère d'imprimerie) | |
| Name/Nom _____ | Title/Titre _____ |
| Signature _____ | Date _____ |

Amendment # 001 / Modification # 001

This amendment is raised to answer questions from prospect suppliers and also to extend the RFP's solicitation due date.

Cette modification est émise pour répondre aux questions des fournisseurs potentiels et également de prolonger la date d'échéance de la sollicitation.

Question# 1:

Regarding Item 36 (NSN: 2540-12-356-1325, HEATER, VEHICULAR, COMPARTMENT, P/N requested: 252114050000, NSCM/CAGE: D8435), the OEM advised that this model 252114050000 has been discontinued for some time and is unavailable.

The current model is the D4L Air 24v heater, however it is not a drop-in replacement. Cables, controller, and other items need to be upgraded as well for compatibility reasons.

Would you require us to quote the heater and all the necessary items that need to be upgraded?

Question# 1:

Concernant l'article 36 (NSN : 2540-12-356-1325, HEATER, VEHICULAR, COMPARTMENT, P/N demandé : 252114050000, NSCM/CAGE : D8435), l'équipementier a indiqué que ce modèle 252114050000 n'est plus disponible depuis un certain temps.

Le modèle actuel est le réchauffeur D4L Air 24v, mais il ne s'agit pas d'un remplacement immédiat. Les câbles, le contrôleur et d'autres éléments doivent également être mis à niveau pour des raisons de compatibilité.

Souhaitez-vous que nous établissions un devis pour le chauffage et tous les éléments nécessaires qui doivent être mis à niveau ?

Answer:

Item 36 (NSN: 2540-12-356-1325, HEATER, VEHICULAR, COMPARTMENT, P/N requested: 252114050000, NSCM/CAGE: D8435), the OEM advised that this model 252114050000 **has been cancelled from Request for Proposal.**

Réponse:

Article 36 (NSN : 2540-12-356-1325, HEATER, VEHICULAR, COMPARTMENT, P/N demandé : 252114050000, NSCM/CAGE : D8435), l'OEM a fait savoir que le modèle 252114050000 **a été annulé de la demande de proposition.**

Delete :

December 5th, 2022

Insert :

December 19th, 2022

Effacer:

5 décembre 2022

Insérer:

19 décembre 2022

All other terms and conditions in this solicitation remain the same.

Tous les autres termes et conditions de cette sollicitation restent les mêmes.